

厚陽公民館だより

令和3年6月1日【第79号】(班回覧)

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館

山陽小野田市大字郡 3226 番地の 11

TEL0836-74-8400 FAX0836-75-0628

みなさん、はじめまして。前号でもお知らせさせていただきましたとおり、公民館の職員が異動となり、5月1日より公民館での業務に就きました。まだ公民館に来て一か月弱ですが、地域のみなさんから、声をかけていただくことが多く大変感謝しております。まずは、厚陽地区を知ることから始めていきたいと思っておりますので、見かけた際には、ぜひ声をかけていただけますとうれしいです。これからどうぞよろしくお願いいたします。

★マリーゴールドの移植をしました！

5.14(金)公民館花壇にて

4月に種を蒔いたマリーゴールドの移植を緑と花の推進協議会の方々と地域の賛同者の方を中心に実施しました。参加者の方にお聞きしたところ、苗は雑草が生えていない、今よりも良い環境に移植することで、さらに立派に成長するそうです。移植作業に参加してくださったみなさんありがとうございました。

6月下旬の苗配布に向けて、緑と花の推進協議会の方々を中心に、毎日、水やりや草抜き等の作業をしてくださっています。私も公民館から作業されている様子をお見かけしますが、本当に大事に丁寧に育ててくださっています。ぜひ公民館の近くに来られた際には、苗の様子をご覧になってください。

厚陽地区で、たくさんの方のご協力をいただきながら大切に育てていく苗が、しっかりと成長して綺麗な花をつけ、たくさんの方々の元に届く日が今から楽しみです。



雑草が目立ってきたので、移植！



綺麗に移植されたマリーゴールド

夏祭り中止のお知らせ

先月の運動会に続き、今年度は夏祭りについても中止とさせていただくことになりました。多くの地域行事が開催できず寂しく思っているところですが、飲食を伴うイベントや人が多く集まるイベントについては、新型コロナウイルスの感染拡大のリスクが高く、実施することができないのが現状です。ご理解の程よろしく申し上げます。

(※裏面に続きます。)

★緑のカーテンの準備をしました！ 5.19(水) 公民館前にて



(ポイント)
ネットに巻き付くようにツルを誘導しよう！

緑のカーテンって何？

「緑のカーテン」は、ゴーヤやアサガオなどのつる性の植物をネットなどに這わせ、窓から入り込む夏の日差しを遮り室温の上昇を抑えてくれる自然のカーテンです。

この「緑のカーテン」を設置すると、室温が3℃程度下がるといわれており、電気代の節約（省エネ）や地球温暖化防止（二酸化炭素の削減）などの効果が期待できます。

かなりの暑がりの私にとっても凄くありがたい取り組みです。



こんなに成長する予定！



令和2年度の緑のカーテンの様子

公民館での緑のカーテンの設置は、今年で8年目となります。4m×6mの大きさで、2か所設置する予定です。この日は、厚陽地区緑と花の推進協議会の方と一緒にゴーヤのツルを巻き付かせるためのネットを設置しました。私も参加させていただきましたが、骨組みにする竹を固定するためのヒモの結び方にもいろんな方法があること学びました。一緒に作業してくださった方に「とっくり結び」という結び方を教えていただきました。私が唯一知っている「固結び」よりも、しっかり固定できる感覚がありました。まだうる覚えですが、実践で使いこなせるように頑張ります！

6月の公民館のようす

- 3日(木) 菊づくり教室
- 10日(木) 菊づくり教室
- 15日(火) ふれあい料理教室
- 23日(水) 心配ごと相談、切り絵教室
- 24日(木) 菊づくり教室



クラブ会員も随時募集中です♪

※新型コロナウイルス感染症により延期・中止になる場合がございます。

※日時は前後する場合がありますので、厚陽公民館へご確認をお願いします。



《記事に関するお問い合わせは、厚陽公民館まで》
《講座に関するご意見・ご要望等もお待ちしております》